

Números 1

Las selecciones de Madrid sub-25 y de Valencia sub-17 obtuvieron los títulos en el Campeonato Nacional Autonómico

S.B.

Las selecciones de Madrid y Valencia se proclamaron campeonas de España de selecciones autonómicas sub-25 y sub-17 de fútbol femenino al imponerse en las finales a Cataluña y País Vasco, respectivamente.

La localidad vizcaína de Leioa acogió sendas finales. En la categoría sub-25, Madrid se impuso a la selección de Cataluña gracias al solitario gol marcado por la veterana jugadora de Alcobendas Marisa Puñal. En las semifinales, el equipo dirigido por José Antonio Castro se impuso a la selección del País Vasco en los penaltis. Por su parte, el conjunto catalán, que dirige Félix Gimeno se clasificó de manera espectacular para disputar la final al derrotar a Extremadura por 6-2.

De esta manera, la selección de Madrid recoge el testigo del País Vasco que defendía el título obtenido el pasado año. Para Madrid éste es el segundo título conseguido en esta competición autonómica de categoría sub-25 tras el obtenido en el año 2001.

En cuanto al Campeonato en categoría sub-17, la selección de Valencia se impuso en la final del torneo autonómico al combinado del País Vasco al ganar por 3-2, goles marcados por Laura Vilar (2) y Ana Torrent de Valencia y Rachel Olabarria y Anne Mugarza del combinado vasco.

En semifinales, la selección valenciana se impuso a Andalucía por 3-2, mientras que el equipo del País Vasco ganó por 2-1 a Canarias.

Para la selección de Valencia, éste es el primer título obtenido en esta competición sub-17 de selecciones autonómicas.



Una imagen que se repite. Y que no tiene contestación. La alegría de las vencedoras. El júbilo final.

